
Bibliotheks-Zugriffslinks in Google Scholar integrieren: https://scholar.google.at/  
Integrating library access links into Google Scholar: https://scholar.google.at/ 

1. Klicken Sie links oben auf “Einstellungen” und dann auf „Bibliothekslinks“. Geben Sie 
„University of Applied Sciences Upper Austria“ ein und wählen Sie die Bibliothek aus. 
Click on „Settings“ (upper left side) and „Library Links“. Type in „University of Applied Sciences 
Upper Austria” and choose the library. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3. Bei Suchen in Google Scholar wird nun auf der rechten Seite angezeigt, ob die FH OÖ 
Bibliotheken einen Onlinezugang lizenziert haben. Sie werden zu PRIMO weitergeleitet. Melden Sie 
sich mit Ihren Daten oben rechts an, um Zugriff zu erhalten.  
Achtung: Der gedruckte Bestand ist nicht abgedeckt – eine direkte Suche in PRIMO ist also 
weiterhin empfehlenswert! 

When searching in Google Scholar, it will now be displayed on the right-hand side whether the FH 
OÖ libraries have a licensed online access. You will be forwarded to PRIMO. Sign in with your details 
at the top right to gain access. 
Attention: The printed inventory is not covered - a direct search in PRIMO is still recommended! 
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